



土屋君ジュニアオリンピック制覇

数々の記録をぬりかえている中学校の土屋和也君（1年）が、10月26日の国立競技場での第22回ジュニアオリンピック競技会で1500m 4分14秒84の大会新記録で日本一となりました。



6月17日 東陽病院待望のオープン

新東陽病院は、コンクリート3階建て、ベッド数100床、耳鼻咽喉科と理学療法科が加わり10科となり、医療スタッフも充実してスタートをきりました。



みなさん、お正月どうお過ごしですか。

あわただしく過ぎた、平成3年に
スポットをあて、主なできごとをふり返
つてみませんか。

生きているまち。いろいろな話題が広
報紙を彩りました。



ひかり工業団地が事業化される

篠本地先（公簿面積約21.5ヘクタール）に町の活性化と雇用の場の確保を目的に千葉県企業庁によるひかり工業団地造成整備事業が事業化されました。

（写真=ひかり工業団地予定地）



「そうさ農協」7月1日誕生

匝瑳都市内4農協が合併し、「そうさ農協」が誕生しました。1つの都市内の農協統合は県内初めて。経済・共済事業などで県内ベスト10上位にランク。



台風・長雨による20年ぶりの大被害

台風21号・秋雨前線による長雨で、がけ崩れ・床下浸水道路の損壊・農作物などに大きな被害。